

Cuba venció a Panamá e irá por bronce en Mundial Sub-23 de Beisbol



Foto: Prensa Latina

La Habana, 2 oct (RHC) La selección de Cuba consiguió un emotivo éxito ante Panamá 9x8 en extra innings, y discutirá la medalla de bronce en la III Copa Mundial Sub-23 de Beisbol.

Los peloteros de la Mayor de las Antillas lograron una hazaña al borrar desventaja de cinco anotaciones en la cuarta entrada.

Después, empataron a seis en la parte baja de la séptima, forzando la regla de desempate en la octava, en la cual anotaron tres veces para dejar en el terreno a sus rivales.

Fundamental resultó el trabajo desde el box del derecho Bryan Chi, quien en 4.1 entradas permitió solo tres imparables y logró contener la ofensiva panameña.

Mientras, Rodolexis Moreno, con tres impulsadas, y Guillermo García, con dos, apuntalaron el éxito a la ofensiva.

Tras este éxito, Cuba registró dos victorias con tres derrotas, al igual que Panamá, pero el resultado entre ellos definió el pase a la discusión de las medallas, luego de que México venciera 3x2 a la selección de Colombia. Precisamente, los aztecas discutirán el título del torneo ante el equipo de Venezuela, mientras los cubanos se verán las caras en la discusión del tercer lugar con los colombianos.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/272339-cuba-vencio-a-panama-e-ira-por-bronce-en-mundial-sub-23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba